



# Premières écoles et établissements labellisés E3D

publié le 15/06/2017 - mis à jour le 15/12/2017

## Descriptif :

Ecoles et établissements labellisés E3D en mai 2017.

## Sommaire :

- Labellisation E3D

## ● Labellisation E3D

La commission académique de labellisation E3D réunie dans un cadre partenarial a statué sur les candidatures des écoles et établissements scolaires, comme le prescrivait le bulletin officiel B.O. n° 41 du 10 novembre 2011 et [la circulaire n° 2015-018 du 4-2-2015](#), "Instruction relative au déploiement de l'éducation au développement durable dans l'ensemble des écoles et établissements scolaires pour la période 2015-2018".

Suite à la première vague de labellisation qui s'est tenue en début d'année 2017, ont obtenu :

### ○ le label Ecole E3D :

#### ▶ CHARENTE

Ecole Claude Roy de Saint-Yriex et Ecole du Treuil du Gond Pontouvre

#### ▶ CHARENTE-MARITIME

Ecole de la Courbe d'Aytré et Ecole des chênes de Saint Augustin

#### ▶ DEUX-SEVRES

Ecole Louis Canis de Pompaire, Ecole maternelle de Sainte-Blandine/Tauché, Ecole Notre-Dame d'Argenton-l'église, Ecole Sainte-Marie de Secondigny, Ecole Sant-François Xavier de Chanteloup, Ecole Victor Hugo de Chanteloup et Ecole Sainte-Marie de Saint-Georges de Noisné

### ○ le label EPLE E3D, niveau engagé ou confirmé :

#### ▶ CHARENTE

Niveau 1 : Engagé : Collège du Petit Mairat de Montemboeuf et Lycée Jean Monnet de Cognac

Niveau 2 : Confirmé : Collège Anatole France Angoulême

#### ▶ CHARENTE MARITIME

Niveau 1 : Engagé : Lycée Emile Combes Pons et Lycée Hôtelier La Rochelle

#### ▶ DEUX-SEVRES

Niveau 1 : Engagé : Lycée du Haut-Val de Sèvre de Saint-Maixent

Niveau 2 : Confirmé : Collège Henri Martineau de Coulonges sur l'Autize, Collège Emile Zola de Prahecq, Collège François Albert de Celles sur Belle, Collège Jean Monnet de Lezay, Collège Jean de la Fontaine de Thénézay et



► VIENNE

Niveau 1 : Engagé : Collège Ronsard (REP) de Poitiers



Les écoles et établissements labellisés ont reçu un courrier de Mme la rectrice les félicitant pour leur engagement pour l'éducation au développement durable.

Un temps fort aura lieu en fin d'année civile pour valoriser les actions des écoles et EPLE labellisés en 2017.